

PUBLIREPORTAGE

Von «ich bin schneller»
zu «wir sind schneller»

Mit seiner gewinnenden Ausstrahlung war Gabriele Rizzo bereits als Lernender in der Modebranche ein Verkäufer mit Leidenschaft. Vielen Winterthurerinnen und Winterthürern war er später als kompetenter Verkaufsberater bei PKZ am Untertor bestens bekannt. «Die Immobilienbranche hatte mich schon damals interessiert, deshalb nutzte ich vor 18 Jahren die Chance, als Quereinsteiger bei RE/MAX Fuss zu fassen», erinnert sich Rizzo. Er habe da viel profitieren und bereits viele Kontakte aufbauen können und zu-



Gabriele Rizzo und Andreas Hauser.

dem eine gute Zeit gehabt. Nach acht Jahren hatte er das Bedürfnis, ein eigenes Netzwerk aufzubauen und viele neue Ideen als selbstständiger Immobilien-Unternehmer umsetzen zu wollen. Von seiner ersten Maklertätigkeit her kannte er bereits den angehenden Betriebsökonom Andreas Hauser. «Als wir uns per Zufall trafen, erzählte Gabriele mir damals von seiner Idee. Ich war sofort begeistert, sodass wir mit dem Umbau und der Eröffnung des Immobilien-Shops gemeinsam durchstarteten»,



Rizzo-Kleinwagenflotte im Jahr 2014.

schaute Andreas Hauser zurück. Am Untertor hatten sich die beiden Jungunternehmer einen ersten Büroraum gemietet und eingerichtet. «Es war ein Glücksfall, dass an der Stadthausstrasse 12, über unserem Immobilien-Shop nur unwesentlich später Räumlichkeiten frei wurden und wir so später auch unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern nicht nur die unübersehbaren Rizzo-Smarts zur Verfügung stellen, sondern auch einen Büroplatz einrichten konnten», erinnern sich Gabriele Rizzo und Andreas Hauser an die Anfänge von RIZZO-Immobilien zurück. 



Top eingerichtet: Der Immobilien-Shop und das Büro an der Stadthausstrasse.

Ein Apéro zum Jubiläum

Der Jubiläums-Apéro findet am Samstag, 21. Mai ab 11 Uhr statt. Es sind alle herzlich eingeladen und willkommen. Das RIZZO-Team freut sich! Es wartet zudem ein Glücksrad mit tollen Preisen und vieles mehr.



Das Team der RIZZO Immobilien hat allen Grund zum Feiern und bedankt sich herzlich bei allen Kundinnen und Kunden! (vorne v.l.) Hund «Brenda», Edisa und Gabriele Rizzo, (hinten v.l.) Tahir Orhan, Andreas Hauser, Marc Blum und Dario De Cagna. Alle Fotos: zvg

10 Jahre Jubiläum

Seit 2012 über 1000 Kaufende
und Verkaufende begeistert

Morgen Donnerstag feiert RIZZO Immobilien das 10-jährige Bestehen. Was damals mit der Eröffnung des Immobilien-Shops an der Stadthausstrasse 12 begann, ist heute eines der erfolgreichsten und innovativsten Immobilien-Unternehmen im Grossraum Winterthur und im Dreieck Schaffhausen – Frauenfeld – Zürich.

Auf einen einzigen Punkt zu bringen, weshalb Rizzo Immobilien in den letzten Jahren zu einem der erfolgreichsten Immobilien-Unternehmen weit über die Region Winterthur hinaus gewachsen ist, fällt nicht leicht. Denn es ist viel eher eine Vielzahl Komponenten, die Gabriele Rizzo und sein Team nicht nur schneller, sondern auch besser machen. Stets mit dem Fokus, sowohl der kaufenden, als auch der verkaufenden Kundschaft ein Rundum-Wohlfühlpaket vom ersten Beratungsgespräch bis hin zur Schlüsselübergabe zu bieten. Bestnoten der bisher über 1000 zufriedenen Kundinnen und Kunden zeigen, dass die professionelle Vermittlung und Bewertung von Immobilien nicht einfach nur die selbsterklärte Kernkompetenz von RIZZO-Immobilien ist, sondern diese von Gabriele Rizzo und seinen Mitarbeitenden tagtäglich mit grossem Engagement gelebt wird. «Auch wenn ich bei der Gründung meines Unternehmens auf eine achtjährige Erfahrung als Immobilienmakler bauen konnte, so habe ich zusammen mit Andreas Hauser bei vielem bewusst fast bei Null begonnen. Sei dies mit



Springender Gabriele Rizzo 2004 bis 2021. zvg

dem Shop, mit den Büroräumlichkeiten, mit unsern inhouse angefertigten Dokumentationen, aber auch mit neuartigen Marketinginstrumenten, wie Drohnenbilder, 360-Grad-Aufnahmen, Präsentationen per VR-Brille, einer professionellen Social-Media-Präsenz und nicht zuletzt mit top geschulten Mitarbeitenden, um so unseren eigenen, auf die Kundenbedürfnisse ausgelegten Weg zu gehen und Step by Step immer weiter zu wachsen», sagt Gabriele Rizzo zu den Grundzügen seines Erfolgsrezeptes. 

RIZZO
IMMOBILIEN

Stadthausstrasse 12
8400 Winterthur
Tel. 052 267 80 60
info@rizzo-immobilien.ch
www.rizzo-immobilien.ch

HOHE KUNDENZUFRIEDENHEIT VON BEGINN WEG

Jürg Hösli war 2012 erster Kunde von Rizzo Immobilien

Weil der Winterthurer Unternehmer Jürg Hösli Gabriele Rizzo schon von früher gekannt hatte und ihn als Privatmann, aber auch als umtriebigen Makler «mit einer respektvollen Art» stets geschätzt hatte, betraute er die neu gegründete RIZZO Immobilien mit dem Verkauf seines Hauses. «Schliesslich ist der Verkauf eines Hauses immer auch eine persönliche Angelegenheit, bei der das Vertrauen einen wichtigen Faktor spielt, auch deshalb habe ich Gabriele Rizzo beauftragt», so der CEO der erpse Institut für Ernährungsdiagnostik, Präventiv-, Sport- und klinische Ernährung. Es sei nicht das Alter eines Unternehmens, welches Qualität ausmache, sondern Struktur, Professionalität und Leidenschaft. Und genau dies zeichnet die Firma RIZZO Immobilien bis heute aus, erklärt Jürg Hösli weiter.



«Alles war top organisiert, der Verkauf hätte nicht besser vonstatten gehen können.»

Jürg Hösli, Unternehmer

Er habe zudem auch nie das Gefühl gehabt, als Erstkunde nicht gleich sämtliche Dienstleistungen eines Top-Maklers in Anspruch nehmen zu können: «Das Gegenteil war der Fall. Ablauf und Umsetzung des Verkaufs waren optimal. Alles war top organisiert, der Verkauf hätte nicht besser vonstatten gehen können.» Obwohl damals noch nicht derselbe Markt herrschte und die Nachfrage noch nicht so hoch war, wie aktuell, konnte Höslis Liegenschaft «sehr zeitnah» veräussert werden. «Auch dies hat mich voll überzeugt», so Hösli. Er sei stets fair, respektvoll und freundlich behandelt worden und würde RIZZO Immobilien auch deshalb jederzeit weiterempfehlen, wie Jürg Hösli betont: «Ich bin selber Unternehmer und weiss genau diese Faktoren umso mehr zu schätzen.» 